

Victoria González Lagos de cuarto año B

Alumna de la Escuela Manuel Bulnes gana concurso "El placer de oír leer"

» En octubre, se eligen los tres primeros lugares en un evento transmitido en señal abierta por NTV desde Santiago.

Victoria González Lagos, alumna del cuarto año B de la Escuela Manuel Bulnes es la triunfadora regional del concurso "El placer de oír leer". Tras la presentación de los 16 ganadores, de las distintas regiones, un jurado de expertos seleccionará a los diez estudiantes que irán a la gran final nacional en octubre, la cual se transmitirá a través de la señal abierta de NTV desde Santiago.

La iniciativa es organizada por la Fundación Yo Te Leo y Fundación Ibáñez Atkinson, en colaboración con la Pontificia Universidad Católica de Chile, donde participan estudiantes de tercero a sexto básico, con el objetivo de desarrollar las habilidades de lec-

» La iniciativa es organizada por la Fundación Yo Te Leo y Fundación Ibáñez Atkinson, en colaboración con la Pontificia Universidad Católica de Chile, donde participan estudiantes de tercero a sexto básico, con el objetivo de desarrollar las habilidades de lectura de los niños

tura de los niños.

Desde la Escuela Manuel Bulnes se mostraron muy contentos con los resultados y explicaron que durante el mes de mayo el equipo del Centro de Recursos del Aprendizaje del colegio realizó un concurso interno para elegir a un estudiante para participar del concurso nacional que realiza la Fundación Ibáñez Atkinson. Pro-

ducto de este concurso interno, donde participaron estudiantes entre tercero y sexto básico, resultó ganadora Victoria González. "El lunes nos enteramos que nuestra estudiante es la representante regional de dicho concurso. Hoy le dimos la grandiosa noticia a la madre y a la estudiante junto a todo su curso", destacaron desde el plantel educacional.



Carla Vásquez, profesora jefe; la alumna Victoria González; Melané Lagos, mamá de Victoria y Pablo Segovia, director de la Escuela Manuel Bulnes.

La coordinadora del Centro de Recursos del Aprendizaje de la Escuela Manuel Bulnes, Fanny Vargas González, indicó que "nosotros invitamos a los niños que quisieran participar, y los llamamos a inscribirse y realizamos un concurso interno con la misma pauta que se evalúa el concurso nacional. Lo vimos el año pasado

y decidimos que este año íbamos a participar de esta actividad".

En abril se realizó el concurso interno, donde los profesores del colegio fueron jurados, para poder determinar quienes eran los ganadores y finalmente quedó la estudiante, quien grabó el video para participar de este concurso. **LPA**